
新闻标题：电辅加热和没有电辅加热空调的哪个好

新闻出处：

新闻内容：好还是不好需要先分清楚标准是什么。如果是看使用效果和冬季取暖可靠性，那肯定加

电辅加热器比较好，但是这样的话，空调就相当于是电热炉。如果是看空调的性能和节能，肯定不

加电辅热的好。但是如果空调厂家技术能力不够，没办法在冬天低温工况制热，那就麻烦了。所以

不加电辅而且可靠性比较高的空调比较好。


